
 
 

 

 

 

 

 

利用状況調査結果報告書 
（利用者アンケート実施結果） 

 

 

《 駒場公園茶室、和室 》 
実施期間：令和 4 年 9 月 1 日～令和 5 年 1 月 27 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

指定管理者：公益社団法人目黒区シルバー人材センター 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

〔 ご意見 （11 人/300 人中） 〕 

ご回答

者№ 
ご意見の内容 

31 ガスコンロがなく不便になりました。電気コンロでもあれば。湯が使いたいです。 

32 
広間の扇風機が古すぎていつも怖く感じる（発火の原因となると言われているの

で） 

33 電圧が低すぎて炉以外の物を使用すると湯が沸かなくなります。 

34 

湯が沸かせなくなり不便。電気コンロにやかんを乗せるタイプだと有難いです。今

のタイプはプラスチックの臭いと味が残るので、抹茶には使えるが煎茶にはむか

ないので困っています。 

36 台所に電気コンロを設置して頂けると助かります。 

106 駒場東大前駅から案内がもう少しあるとわかりやすい。 

168 駅から公園まで少しわかりづらかった。 

186 駅からの道順が解りにくい 

188 パンフレットの道順が解りにくかったです。 

258 茶室の説明があると（見どころ等）良い 

286 床の間を活用した方がよい 

 

  


